



はやかわ さん じ  
早川 賛治さん(水道町一丁目)

●令和3年度全国防犯協会連合会防犯功労者表彰  
防犯荣誉銀賞



▲防犯マップには、子ども110番の家や車の交通量、不審者が出そうな場所などが記載されています。

## より安全で犯罪のないまちを目指して

令和3年度全国防犯協会連合会防犯功労者表彰で、防犯荣誉銀賞を受賞した早川賛治さんを紹介합니다。自治防犯委員や自治会長も務める早川さんは、長年にわたって地域安全活動に尽力し、安全で安心なまちづくりに取り組んできました。

「たくさんの人たちの協力があつたからこそいただいた賞です。頑張れば評価されるのだと、ほかの皆さんのモチベーションになってくれると嬉しいですね」

早川さんはこれまで、防犯パトロールや防犯マップの作成、防犯に効果があるとされるブルーライトの設置などに精力的に取り組んできました。

「防犯パトロールでは、街灯が切れていないか、死角はないか、いつも電気がついている家が暗くなっていないかなど、たくさんチェックしています。直接危険箇所を見てもらうため、子ども会の保護者と一緒にパトロールしたこともありますよ。自分たちとは違う世代の目線で確認することで、新しい気づきもありました」

また、私たちが考えている以上に、不審者が潜みやすい場所はたくさんあ

り、それを各自治会ごとに地図上に落とし込んだものが防犯マップ。版権の手続きなど、大変なこともありましたが、住人にはとても喜ばれたそうです。

「マップを作っていく中で、防犯の大切さを改めて感じました。1人の被害者も出さないために、地域で見守っていくことが大切です」

丁寧に活動が続けていく中で、早川さんが大事にしているのは、「自分から率先して動くこと」と「皆の同意を得ること」。なにより、子どもたちが安全に生活できることが、原動力になっています。

「学校の見守り活動をはじめ、燕市の防犯意識はとても高いと思います。警察の人たちもよく指導してくれて、感謝しています。これからも、より安全なまちを目指して頑張っていきたいと思います」

## 紙上ブログ

燕市長 鈴木 力

明けましておめでとうございませう。

昨年も新型コロナウイルスの影響を大きく受けた一年となりました。私自身、ワクチン接種をはじめ新型コロナウイルス対策に明け暮れた印象が強いです。

その一方で、東京2020オリンピック・パラリンピックの選手村食堂に燕市の金属洋食器が使用されたという嬉しいニュースもありました。

今年はどうな年になるのでしょうか。一日も早くコロナ禍から社会経済活動が回復するといいですね。そして、大津分水が通水して百年となる記念の年。明るい話題を皆さまに提供できるようにしたいと思っています。

▲こちらは有料広告です。

燕市全エリアでご利用いただけるようになりました!

超高速光インターネット

**NCT** 光

インターネット + ケーブルテレビ + 固定電話

光300Mbps

光おとく割 キャンペーン

月額 **6,600円** (税込)

※NHK受信料は含まれていません。表記の価格は税率10%に基づく税込金額です。※各種キャンペーンの適用には条件がございます。

電話受付時間 9:30~17:30 (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00) ※上記時間以外・土日祝・年末年始は時間外受付に転送されます。

0120-080-009

エヌ・シー・ティ

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。